

PEPE GRILLO**EL TRIBUNAL SE DESCOMPONE**

El TEPJF se descompone. Justo cuando su aportación al fortalecimiento de la vida democrática del país es más necesaria, los magistrados se dispersan. No se les pide espíritu de cuerpo ni armonía, pero sí se les exige cumplir con su responsabilidad y que desquiten sus sueldos de la manera más profesional posible.

Señal inequívoca de las fisuras fue la carta de cinco integrantes del Tribunal denunciando que su presidente, José Luis Vargas, pospuso sin razón aparente la sesión en la que se decidiría el futuro de los candidatos de Morena a los gobiernos de Guerrero y Michoacán, Salgado Macedonio y Raúl Morón, respectivamente.

¿Qué busca Vargas al posponer la votación definitiva?

La única que no firmó la carta contra Vargas fue la magistrada Mónica Soto que casualmente pidió sus vacaciones, para tomar el sol justo en esta compleja coyuntura.

Lo que se dice en corto es que esa sesión postergada puede marcar el fin de la candidatura del Toro sin Cerca, pero también la caída del magistrado Vargas, que es el gran solitario del Tribunal.

84 KILÓMETROS

El embajador del Vaticano en México, Franco Coppola, emprende esta mañana un recorrido histórico: los 84 kilómetros que separan Apatzingán de la comunidad de Aguililla en Michoacán.

Se trata acaso de la carretera más peligrosa del país porque ahí dirimen sus diferencias, a sangre y fuego, los carteles que se disputan el control de la plaza.

Los bloqueos son la regla y hace un par de días los policías que desbloquearon la carretera fueron atacados desde drones. Si, leyó usted bien, desde drones.

De manera que la seguridad del nuncio en el recorrido y en los actos religiosos tiene a las autoridades estatales y federales en ascuas.

Es un llamado de atención con repercusión internacional tanto a los políticos como a los obispos que abandonaron a esa comunidad.

Los habitantes de Aguililla se preguntan si la seguridad será permanente o se esfumará cuando el nuncio deje el pueblo y regrese a la CDMX.

CLANES AZULES

Las familias Remertería y Yunes sostienen un enfrentamiento político en Veracruz por las candidaturas del PAN, que amaga con romper al blanquiazul a pocas semanas de las elecciones.

Como en el reparto de las candidaturas los Yunes emergieron con banderas desplegadas, se esperaba un movimiento que empatara el marcador y comenzara la operación cicatriz.

Y entonces Marko Cortés, dirigente nacional, resolvió nombrar a Julen Remertería nuevo coordinador parlamentario del PAN en la Cámara Alta. **Es un cargo relevante que perfila a Julen rumbo a la candidatura del PAN al gobierno del estado.**

Lo que dicen en el puerto es que el nombramiento abre una tregua, pero el pleito entre ambos clanes azules se reavivará cuando llegue el momento de elegir al candidato a gobernador.

INOCENCIA INTERRUMPIDA

Policías comunitarios de la región de Chilapa, en Guerrero, planean celebrar el Día del Niño, el próximo 30 de abril, de manera peculiar: con un desfile de niños armados.

Imágenes de un contingente de infantes, de entre 6 y 11 años de edad, se dijeron huérfanos de víctimas de la violencia, haciendo maniobras de defensa portando viejos fusiles, le dieron vuelta al mundo hace un par de semanas.

El Consejo Indígena Popular y la Policía Comunitaria de los Pueblos Fundadores quieren el desfile para hacer evidente el desamparo que padecen ante los embates cotidianos del crimen organizado, en este caso la banda de Los Ardillos.

El gobernador del estado, Héctor Astudillo, condenó la convocatoria porque atenta contra los derechos de los niños. Es correcto que el mandatario estatal rechace la iniciativa, pero estaría mucho mejor que acabara con Los Ardillos.

pepegrillo@cronica.com

